

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中學校
南アルプス市立 八田小学校



大望の鐘

【学校教育目標】 豊かな心を持ち かしく たくましい 子どもの育成

令和6年2月14日 NO.11 校長 川口 祐子

児童会のまとめ と 新・旧児童会引継ぎ

2月13日(火)、「第二回児童総会」が開かれました。本年度の児童会のテーマ「きずな～思いを一つに～」を全校で意識し、楽しい学校生活を送ることができたと児童会本部のふり返りがありました。今年度は、たてわりタイムの充実で中休みなどでは、学年関係なく元気に遊んでいる姿が見られました。運動会やドリームタイムなどでは、6年生が下級生を引っ張ってってくれる頼もしい姿や、上級生が下級生に優しく手を差し伸べている姿も見られ、相手を思う気持ちが表れていました。



活動の柱の一つ、「元気にあいさつできる八田小」のふり返りでは、あいさつがよくできた最優秀クラスの発表もあり、成果がたたえられました。みなさんの登下校の安全を見守ってくれている見守り隊の方からも「あいさつが返ってきてうれしい。はげみになる。」などの声をいただいています。「たくさんの人にあいさつをしてほしい。」という本部の願いが、八田小全員に伝わったと感じています。来年度は、さらに「八田小はあいさつができるね」といろいろな人から言われるような学校になっていくことを期待しています。



令和6年度 新入児保護者入学説明会 開催



1月26日(金)に、来年度本校に入学する児童の保護者説明会を行いました。入学前に八田小学校について知っていただくことで、保護者の皆様が抱く不安や心配を少しでも取り除いていただきたいという思いで説明会を開催しました。通学路や下校班の確認などをはじめ、小学校生活のスタートがスムーズに切れるよう学校からの説明を聞いていただきました。

八田小学校は、歴史をさかのぼると明治時代の創立となり、今年で116年目になります。旧八田村立となってこの地に開校してから42年目になります。長い歴史と伝統のある八田小学校への入学予定者は、現時点で50名です。在校生全員で新1年生の入学を心待ちにしています。子どもたちが、希望と期待を胸に八田小学校の門をくぐることを願っています。



ご参加ありがとうございました ～ 授業参観・学年部会 ～

2月2日(金)、4年生と5年生の授業参観を行いました。

4年生は、間違えやすい漢字について学び、「文の中で意味にあった漢字を使えるようにすること」を目標にしました。

5年1組は、「外国語で好きな季節や行事について説明すること」に挑戦しました。5年2組は、道徳で家族愛について学び、「わたしにできること」について考えました。

2月9日(金)の1年生の参観では、三角や四角の色板を並べて形をつくることをクロームブックも使いながら学習しました。

6年生は、今まで学習したことや得意なことなど、6年間の成果をグループに分かれて、発表しました。また、家庭科で作ったウォールポケットに「お家の人への感謝の手紙」を入れてわたしました。

たんぽぽ、ひまわり学級では、算数や国語の学習、防災について考えました。

2月6日(火)に予定されていた2年生と3年生の授業参観・学年部会は、大雪のため3月1日(金)に延期になりました。2年生は、生活科「あしたへジャンプ」という単元でお家の人にインタビューしたことや自分の夢を発表します。3年生は、総合の学習の時間に調べた南アルプス市の紹介をクロームブックを使って発表します。2年生と3年生の保護者の皆様は、ぜひ楽しみにしててください。

各学年の保護者の皆様には、1年間を通して学校へ足を運んでいただき、ありがとうございました。また、今年度PTAの役員を受けてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

5日(月)から6日(火)にかけて大雪となりました。八田地区にあります土木・建築工事会社の皆様が、作業車を使って、通学路、駐車場、玄関周り等の除雪をしてくださいました。職員の手ではとてもやりきれない作業をしていただき、本当にありがたいと感じています。また、見守り隊の皆様も、寒い雪の中でもいつも通り子供たちの登下校を見守ってくださいました。ありがとうございました。



手作りのステージバック完成

体育館のステージにつるしてある背景画が古くなり傷んできましたので作り直すことになりました。全校に図案を募集し、12月から、全校の作成ボランティア児童が取り組みました。中休みや昼休みを使って、ブラッシングで色を入れたり、鳥を切ってはったりして、ついに2月始めに完成しました。大事にしていきたいと思えます。

